



Ayotzinapa ¡a escena!...

• Fue un acto más de persecución contra quienes continúan resistiéndose a pactar la validación de políticas infructuosas.

Veinte días ya y continúan sepultados...

A la vista de un informe claramente inconcluso y que, en consecuencia, aporta muy poco a lo conocido hasta ahora, nada parece más evidente hoy que la clara intención de **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos de convertir los lamentables hechos que en septiembre de 2014 costaron la vida de 43 estudiantes de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa, en Guerrero, y su supuesto esclarecimiento, en el nuevo "distractor mediático" de su fracasada gestión.

En el arranque del tercer bienio del sexenio, cuando el gobierno del tabasqueño no atina a revertir "o a explicar siquiera", y se conforma con imputar culpas a sus antecesores, la profunda crisis económica, de seguridad, salud, educación y más que amenazan llevar a México, literal, al "despeñadero", nada parece más urgente que la apertura de un nuevo frente que permita distraer la atención y contribuya a frenar los cada vez más elevados niveles de desconfianza e incertidumbre social existentes.

La sorpresiva detención el viernes del exprocurador **peñista Jesús Murillo Karam**, responsable de las primeras pesquisas sobre el caso y autor de la desestimada (aunque aún no desechada o reemplazada) *verdad histórica*, acusado de desaparición forzada, tortura y contra la administración de justicia, y la expedición de órdenes de aprehensión contra policías municipales y estatales, una veintena de mandos militares, políticos y otros personajes, así como de presuntos integrantes del cártel Guerreros Unidos, captó la atención de propios y extraños que, sin embargo, más pronto que ya comenzaron a cuestionar el actuar oficial —"forma más que el fondo, ciertamente"— y a exigir



se dé a conocer información que hasta ahora sólo la autoridad federal parece conocer...

Esto se entiende, porque mientras para funcionarios, militantes de Morena y *aplaudidores* del régimen el asunto no es sino un acto de plena justicia y, ojo, el cumplimiento de un compromiso asumido por **López Obrador** en campaña y ante familiares de los 43 jóvenes muertos que, incluso, fueron los primeros en cuestionar la validez del informe referido, para la oposición la detención del priista no es sino un acto más de persecución en contra de quienes continúan resistiéndose a pactar la validación de políticas infructuosas y resultados inexistentes.

Al tiempo, entonces...

**ASTERISCOS**

- De llamar la atención, por cierto, la coincidencia que se dio entre la detención del exprocurador hidalguense y la excarcelación de la exjefa de Gobierno **Rosario Robles**, luego de tres años de declararse inocente de las imputaciones por corrupción en el caso de la *Estafa Maestra*, y de evidente incapacidad de las autoridades para probar tal ilícito. Curioso...
- Duro golpe a las aspiraciones de **Ignacio Mier** de suceder a **Miguel Barbosa** al frente del gobierno de Puebla, el arribo de la *barbostista* **Olga Lucía Romero** a la dirigencia del partido del gobierno. Si hasta ayer se veía difícil que el impresentable coordinador de la tribu *morena* en San Lázaro cumpliera su deseo, hoy parece imposible...

Veámonos mañana, con otro asunto *De naturaleza política*.

Nada parece más urgente que la apertura de un nuevo frente que permita distraer la atención.



Situación jurídica de Murillo Karam se definirá el próximo miércoles.